
 

PROTOKOLL STUPA-SITZUNG 

  

▌Sitzung vom: 14.07.2021 | 14:00 bis 16:00 Uhr | Aula KHSB 

▌ProtokollantIn: Jan Maisenbacher 

  

▌Anwesend sind: 

  

▌Vorname  ▌Nachname Funktion 

Axel Bohmeyer Stellvertretender Präsident KHSB 

Yvonne Merkel Studierendenservice 

Elena  Markert Soziales & ÖA 

Rabea  Ceczka Soziales & Finanzen 

Sophia  Weger  Präsidium 

Lina  Frauenstein Kultur 

Jan  Maisenbacher  Externes, Soziales 

Klara  Stolz Kultur & Internes 

Ngoc Lan Nguyen ÖA & Kultur 

Kennedy-Jo  Pohle Gesundheit, Externes, Internes 

Berit Karoline  Saebens Kultur & Finanzen 

Pamela  Obermüller Präsidium 

  

▌Tagesordnung 

▌Top 1 Begrüßung & Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 

 

▌Top 2 Austausch mit Hr. Bohmeyer  

▌Top 3 Bericht aus dem Präsidium  

▌Top 4 Berichte aus den Referaten  



▌Top 5 Ersti Fahrt  

▌Top 6 Einstieg ins WiSe  

▌Top 7 Sonstiges  

 

Top 1 

Begrüßung Gäste Hr. Bohmeyer und Frau Merkel (Studierendenservice) und 

Befindlichkeitsrunde 

Verabschiedung der TO, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

 

Top 2 

Austausch mit Hr. Bohmeyer, scheidender stellvertretender Präsident der KHSB und Fr. 

Merkel des Studierendenservice: 

Zollt Respekt für Studieren unter Corona Bedingungen. Berichtet von kritischem Feedback 

zu Lehre. Lädt dazu ein, Kritik unbedingt zu üben. 

Möglichst viel Präsenz soll im WiSe ermöglicht werden. Dies ist abhängig von weiterer 

pandemischer Entwicklung, Durchimpfung, Abstandsregeln etc. 

Digitale Angebote werden weiter vorgehalten. 

Politische Forderung: Lehrveranstaltungen müssen allen offenstehen, hybrid. Das macht viel 

Mehraufwand. 

Lehrveranstaltungen mit Livestream sind kompliziert wegen Datenschutz. Wird erprobt. 

Insgesamt ist unklar, was wie genau stattfinden kann ab Oktober. Voraussichtlich bestimmte 

Formate in Präsenz, bestimmte weiter online. Sofortige ausschließliche Rückkehr zu 

Präsenz ist aber ausgeschlossen. 

Asynchrone oder Synchrone Formate? Weiterhin schwierig, was ist gewünscht, was wird 

gemacht. Offensichtlich viel mehr asynchron als gedacht. 

 

Selbstorganisierte Kinderbetreuung in der HS noch unklar, ob es weitergehen kann. 

 

Rückmeldung von Studierenden: Mail von Hochschulleitung wäre gut, die zu Kritik und 

Rückmeldung einlädt und ermuntert. Austausch zwischen Studierenden und Lehrenden soll 

befördert werden. Hr. Bohmeyer übergibt das der Nachfolgerin Petra Mund. 

Verabredung mit Frau Merkel, sich auszutauschen über Studierenden-Vernetzung im 

kommenden Semester. 

Verabschiedung der beiden Gäste 

 



Top 3 

Es gibt ca. 30 Schutzanträge  

 

Top 4 

Referat Soziales: BBO Anträge sind durch, Liste ist abgeschickt 

Referat Kultur: Merchandise: Beutel stehen kurz vor der Bestellung. Diese beinhalten 

Jutebeutel, Post its, Feuerzeuge 

Trödelmarkt Terminfindung läuft. Soll zu Beginn des WiSe 2021/2022 stattfinden. 

 

Referat Gesundheit: Ideen: Gesundheitsflyer -> Hr. Jansen 

 

Referat Internes: Wir haben guten Kontakt zum AS 

 

Top 5  

Ideen/Geplantes für Ersti-Fahrt: Kennenlernspiele, Escape-Game, Kneipenquiz 

Online und Präsenz wird geplant 

Zeitraum: Oktober (August ist Urlaubszeit des StuPa) 

 

Top 6 

Einstieg ins WiSe immer etwas schwierig. Erste StuPa-Sitzung am 22. September 2021. 

Schonmal auf Wahlen vorbereiten. Es können 17 Menschen ins StuPa gewählt werden. 

Sitzungen möglicherweise weiterhin online oder hybrid, damit Menschen mitmachen können, 

die nicht in Berlin sind, bspw. Praxissemester usw. 

Große Frage: Wie kommt das StuPa an neue Mitglieder ran im WiSe?  

 

Top 7 


